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1. Bericht der Stadt  

- Frau Noll weist auf das Formblatt zur Abgabe der persönlichen Daten zur Auszahlung 
der Aufwandsentschädigung hin. Dieses muss von jedem Familienbeirat ausgefüllt 
und an christine.schneider@bad-nauheim.de geschickt werden.  

- Bitte um die Weitergabe der E-Mailadressen der Familienbeiräte an Frau Noll/die 
Stadtverwaltung. Es wurden in der Sitzung keine Einwände der Anwesenden 
erhoben. Es folgt eine Einladung per E-Mail zur 2. Sicherheitskonferenz am 
12.12.2022 um 15 Uhr in der Trinkkuranlage.  

- Zwischenzeitlich wurde die EU-weite Ausschreibung der Essensvergabe für die 
städtischen KiTa durchgeführt. Insgesamt sind 3 Bewerbungen eingegangen. 
Greentimes hat sich erneut beworben und den Zuschlag erhalten - zunächst für ein 
Probejahr mit der Option um weitere 2 Jahre zu verlängern. Der alte Preis kann leider 
nicht gehalten werden. Das Essen wird ab Januar 2023 für u3-Kinder 3,60 EUR und 
für ü3-Kinder 4,20 EUR kosten. 

- Die KiTa-Gebühren werden satzungsgemäß zum 1.1.23 angepasst. 
- Der Magistrat hat zusammen mit den Stadtverordneten das Gehalt der 

pädagogischen Fachkräfte rückwirkend zum 1.8.2022 angepasst. Die Fachkräfte 
werden nun nach der Tarifgruppe 8b TVöD bezahlt. Sie werden damit in Bad 
Nauheim übertariflich gezahlt. Es sind positive Effekte auf die Bewerberlage 
feststellbar. 

- Für das in der Straße „Auf dem Hohenstein“ angemietete Gebäude wurde der 
Bauantrag beim Wetteraukreis eingereicht. Nach den Umbaumaßnahmen plant man 
die Inbetriebnahme der Krippe nach den Sommerferien 2023.  

 
 
2. Verschiedenes 

 
- Es wird die Frage nach der aktuellen Planung zur Sommerferienbetreuung gestellt. 

Der aktuelle Plan sieht vor die 2 Wochen Zirkus ersatzlos zu streichen. Es folgt der 
Hinweis aus der Runde, dass hierbei besonders auf die Schließzeit der KiTas und die 
unbetreuten Zeiten der Schulen geachtet werden sollte. Es wäre sehr schön, wenn 
eine Betreuung am Waldstadion in den zwei Wochen doch möglich wäre  

- Es wird gefragt, ob der Stadt Informationen zu einem Schulleitungswechsel an der 
Stadt vorliegen. Frau Noll verneint dies.  

- Es wird gefragt, welche Gründe dazu geführt haben keine Notbetreuung in den KiTas 
in der kommenden Schließzeit in den Sommerferien anzubieten. Frau Noll führt aus, 
dass es einige Gründe gab die dazu führten. Dazu zählen: 

o Der Bedarf bei den Familien ist stark rückläufig. 
o Es muss ein Mindestmaß an Erzieher:innen zur Verfügung gestellt werden.  
o Es muss für die wenigen Kinder unproportional viel Personal bereitgestellt 

werden.  
o Das in der Notbetreuung eingesetzte Personal muss den Urlaub außerhalb 

der Schließzeit nachholen. 
- Es wird gefragt, wann die nächste KiTa-Bedarfsplanung erfolgt. Frau Noll führt aus, 

dass dies Anfang 2023 erfolgt.  
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- Frau Dr. Seeger bedankt sich, dass wieder mehr Interaktion zwischen den Eltern, 
Kindern und den pädagogischen Fachkräften möglich ist. Die Bemühungen nach der 
letzten Sitzung des Familienbeirats deutlich für Verbesserungen gesorgt haben.  

 
3. Wahl des/der 1. Vorsitzenden 
Es wird um Vorschläge gebeten. Frau Nicole Metz stellt sich zur Wahl. 16 Familienbeiräte 
stimmen mit „Ja“. Frau Metz wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
4. Wahl des/Der 2. Vorsitzenden 
Es wird um Vorschläge gebeten. Frau Nicole Bechmann stellt sich zur Wahl. 16 
Familienbeiräte stimmen mit „Ja“. Frau Bechmann wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die 
Wahl an. 
 
5. Wahl des/der Schriftführer/in 
Es wird um Vorschläge gebeten. Herr Nico Bayer stellt sich zur Wahl. 16 Familienbeiräte 
stimmen mit „Ja“. Herr Bayer wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Die Sitzung endet um 21:04 Uhr.  
 


